
最新安全周例会记录 周例会会议记录格
式及(精选5篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。相信许多人会觉得范文很难写？接下来小编就给大家介
绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起来看一看吧。

安全周例会记录篇一

地点：乡第一会议室

主持：

出席：各村(社区)书记和主任、乡直各单位主要负责人、全
乡机关干部、大学生村官

记录：

会议主要内容：

(一)传达学习全区安全会议精神。

(二)通报1-12月全乡安全工作情况，总结问题，提出了改进
意见。

取得成绩：全乡未出现安全生产事故;加强了隐患排查整治，
责任落实，监管到位，大部分村在危桥、危路上设置了警示
牌，对隐患排查进行了全面整改。

存在问题：个别领导干部重视不够，工作不落实，排查不仔
细，日常监管未常态化。个别村未按时上交排查隐患表，也
未落实整改措施或措施不到位、没有明确监管责任人或整改



责任人。

(三)下一阶段安全工作安排。

切实抓好“两节”期间全乡安全生产工作，预防和杜绝较大、
重特大事故的发生，努力减少一般事故的发生，保障人民群
众生产和财产安全，确保安全生产大局稳定。

1、加强领导，周密安排部署。乡直各部门、各企事业单位、
各村(社区)要进一步提高认识，统一思想，把安全工作放在
更加突出的位置，加强对近期安全生产工作的组织领导，做
到主要责任人亲自抓，分管责任人负责抓，责任人具体抓。

2、强化责任，全面落实安全生产责任制。各部门、各单位、
各村(社区)要进一步分析本区域安全生产状况，研究制定符
合实际、切实可行的工作措施。强化安全生产监管职责，深
化重点行业领域安全生产隐患排查治理，严格执行“一岗双
责”制度，各司其职、各负其责，落实安全监管责任。

3、检查时间和方法。检查时间：元旦节检查时间：至春节检
查时间：至：“两节”期间另外不定时的组织检查。检查方
法：“两节”期间安全生产检查分成7个安全生产专项检查组，
分别由行业主管部门主要负责人带队，相关部门参与，并抽
调业务熟悉、责任心强、懂技术、懂管理的人员参加，分行
业、分类别进行。

4、分组安排及检查的重点内容

组长：

成员或单位：乡安办()、文教办、乡卫生院、各中小学、幼
儿园校长或分管安全的副校长。

检查内容：学校安全



组长：

成员或单位：经济发展办

检查内容：重点工程安全。

组长：

成员或单位：乡卫办、社会事务办

检查内容：事业单位、食品卫生安全。

组长：

成员或单位：派出所、交管办(徐复林)、农业服务中心(谭世
文)、综治办。

检查内容：农村道路交通、消防、易燃易爆物品、危险化学
品、人员密集活动场所安全。

组长：

成员或单位：农业服务中心、乡电管站、林业站、防疫站

检查内容：农业机械、森林防火、畜牧、农电安全。

组长：

成员或单位：经济发展办、综治办(刘绍华)

检查内容：企业安全。

组长：

成员：经济发展办



检查内容：非煤矿山、建筑施工、危房安全。

各村(社区)由挂片领导安排，驻村干部负责组织村(社区)干
部进行检查，并且要求深入仔细，对存在的隐患由驻村干部
领导督促村(社区)及时整改，挂片领导督查整改效果，并将
检查和整改情况签字后上报乡安办备案。

二、党委副书记、乡长作重要强调

1、加强领导，迅速行动。各部门、各生产经营单位务必引起
高度重视，紧盯安全生产基础薄弱、隐患和问题较多的`地方，
有的放矢，突出重点，切实抓好全乡“两节”期间安全生产
大检查工作。

2、工作要深入细致。要突出重点，明确分工，全面覆盖企业、
学校、超市、市场、建筑工地等每一个单位和所有人员密集
场所，扎实认真全面细致地开展检查活动。

3、检查与整改相结合。对检查中发现的问题，认真梳理，分
类排队，对事故隐患，由行业分管领导督促隐患整改单位及
时制定和落实整改方案，限期解决，对于一时整改不了的，
必须采取监控措施，确保万无一失。

4、强化应急值守和信息畅通。坚持领导带班和干部24小时值
班制度，做到“有事报事，无事报平安”，确保信息畅通。
完善应急救援预案，配备充足的救援装备和救援力量，确保
社会安全稳定。

安全周例会记录篇二

(1)、业委会重申了20xx年财务预算的指导思想：由于我们对
物业的聘用期是二年，因此第一年(20xx年)对酬金制管理进
行了调研和试运行。第二年(今年)将在去年运行基础上要求
物业进一步摊帐并增收节支，让业主明明白白消费，让大家



了解小区的财务开支，让大家来选择物业服务和费用的标准。

(2)、业委会通报了这次对物业预算审议的组织发动过程：去
年11月26日公示了《关于审核物业20xx年服务成本预算的通
知》;招募和邀请了部分有财务专业特长的热心业主成立了审
议小组，并组织进行了多次商讨;12月11日又进行了专题研
讨;由于参与人员较少真正提建议意见的不多，12月22日我们
又向全体业主发通知再次进行动员，希望大家关心并参与审
议工作。20xx年1月5日再次召开专题联席会议。

(3)、业委会根据部分业主的议论，提出了解决当前物业预算
发生赤字问题的方案：a、紧缩服务人员编制;b、降低物业服务
标准;c、增收节支、费用赤字控制在小区的公共收益中支付。

2、物业管理处杨经理对20xx年财务预算作了说明，并表示了
态度;

(1)、挖掘潜力适当调整预算项目。

(2)、配合业委会积极做好增收节支工作，认真落实车库节电、
设备检修、节约用水、车辆收费管理等。

(3)、小区财务总费用收支不产生赤字。

(1)上实公司的管理筹金过高(20xx年9月业委会曾提出过10﹪
方案)，杨经理表示公司有调为11﹪意向。

(2)、办公费用中电话费、业务招待费等不妥。

(3)、支付部分管理人员开支不妥，如会计工资。

(4)、广告费用和有关场地租用(例净水机)的收支管理。

(5)、工程队长、保安队长、物业经理编制核算问题。



(6)、对地库财务必须单独核算。

最后大家一致认为：小区应不断提高管理层次，保持欧香四
季的优美特色。希望采用业委会提出的c项方案即：增收节支、
费用赤字控制在小区的公共收益中支付，物业杨经理表示同
意大家意见。

地杰国际城(f)街坊业委会

20xx年1月5日

安全周例会记录篇三

单位：时间：

会议主持人：

参加会议人员：

会议主题：安全生产工作会议

一、由现场主管对近段时间的安全生产工作进行总结，在大
家的共同努力下，做到无安全事故发生。

二、要求现场管理人员和各作业班组长要加强对现场工人的
安全教育，认真开展好每日的安全教育活动。做到严格按安
全技术操作规程精心施工。

三、要求机械设备操作人员，熟炼掌握安全操作技术，认真
做好设备的维护和保养，做到每天机械能正常运转，无机械
故障发生。

四、对现场安全防护装置要做到勤检查，发现隐患，要及时
汇报，并积极采取措施进行整改，及时消除隐患。



安全周例会记录篇四

20xx年3月27日15：30—17：00

余保林

1、汇报20xx年2月份物流成本及工作情况；

2、讨论20xx年物流优化攻关计划及攻关目标；

3、讨论周边省市关停小矿对西钢钒物流成本的影响及对策；

4、讨论周边钢铁企业经营情况，加大周边资源控制开发。

6、各单位要认真落实物流攻关项目，深入剖析物流过程，制
定攻关细则措施，落实责任人，保证攻关目标完成，对本月
未能完成的目标，必须认真反思工作中的差距及问题，找准
原因，迅速行动，改进不足，制定措施，确保下月目标完成。

参加人员：财务部朱波、刘民，运管部谭深，钒制品厂顾计
勇，炼钢厂曾瀚，热轧厂蒋子金，冷轧厂周山宝，物流中心
高登超、秦纯腊，制造部付才建，林胜雄，国贸公司杨旭海，
供应公司邓建勇，苏叶*。

攀钢集团西昌钢钒有限公司

安全周例会记录篇五

会议时间：x年xx月xx日上午会议地点：项目部会议室参加会
议单位及人员：详见附表主持人：会议内容：热电厂项目监
理部组织、业主和施工单位召开了工程协调周例会，各单位
有关人员参加了会议。

供销部工作会议纪要



时间：...地点：供销部业务室参加人员：分公司各班组长以
上的领导和综合办的全体人员一、 分公司副经理宣读集团公
司的人事任免文件：1、xx字()号文件，签发人：。

综合管理部会议纪要

会议时间：x年xx月xx日下午2:30会议地点：第二会议室参会
人员：、会议听取了各室负责人近期工作汇报，就存在问题
及下步工作的开展...

置业公司董事长会议会议纪要

时 间： *年**月**日地 点： 董事长办公室出席人： cbd管
委办 置业有限公司记录人： 内容：cbd管委会协助置业有限
公司对**大厦裙楼进行装修与招商一、 政府cbd管委会民书
记就区政府协助置业有限公司加快裙楼招商与装修的几...


